



Harmonika-Fachmann in Oberdigisheim

Oberdigisheim. Die neu gegründete Harmonikaschule in Oberdigisheim präsentierte sich mit einem „Tag der offenen Tür“ und einem Infoabend im „Berghaus Geißbühl“ in Meßstetten. Schulleiter Hans-Michael Altenberger (links) konnte mit Florian Michlbauer (rechts) einen renommierten Fach-

mann der Steirischen Harmonika willkommen heißen. Die Besucher bekamen neben Infos etliche musikalische Kostproben serviert. Zudem referierte Hans-Michael Altenberger über die Entstehung seiner Harmonikaschule, in der bereits 50 Musikschüler unterrichtet werden. Text/Foto: Marco Alber

Nachbericht im Zollern-Alb-Kurier